

Santiago, 4 de Julio de 1975

Señor
Napoleón Duarte
Presidente de ODCA
Caracas.-

Estimado Presidente y amigo:

Claudio Orrego, quien concurre como Director de IDEP a la reunión de Coordinación de Institutos, lleva encargo de nuestra parte de sugerir una idea que tenemos el propósito de plantear formalmente en el próximo Consejo Directivo de ODCA y deseo anticiparte. Se trata de que ODCA proponga a la Unión Mundial, con motivo del Centenario del nacimiento de Konrad Adenauer, que se celebra en Enero del año que viene, la institución de un premio anual a quien se distinga más en la lucha por la libertad del hombre, que lleve el nombre del gran demócrata cristiano alemán. Pensamos que este sería un justo homenaje al fundador de la actual democracia alemana y, especialmente, un estímulo importante a la lucha de los pueblos y los hombres contra cualquier forma de tiranía y en defensa de la libertad del espíritu humano. Pensamos, también, que formular esta iniciativa, es una forma elocuente y justiciera de testimoniar el afecto y solidaridad que nos liga, a los demócratas cristianos de América Latina, con los de la República Federal Alemana y, especialmente, con nuestros amigos de la Fundación Adenauer.

Nos ha parecido que, antes de formalizar esta proposición en el Consejo Directivo de ODCA que debe celebrarse en Caracas los días 26 y 27 del presente, es de manifiesta conveniencia sugerirla en la reunión de Coordinación de Institutos, que ofrece la más propicia oportunidad para analizarla y perfeccionarla. Estoy seguro que ella contará con la mejor disposición de tu parte, como Presidente de

ODCA, del Secretario General nuestro amigo Luis Herrera Campins y de los Directores de los Institutos.

Te saluda muy cordialmente
tu affmo. camarada y amigo

Patricio Aylwin A.
Presidente del Partido Demócrata Cristiano
de Chile